5.6 Fémier 1994.

NEIGE, SOLEIL ET CONVIVIALITE LES TEMPS FORTS DU WEEK-END A SUPER LIORAN



Vous remarquerez le lendemain d'une grande randonnee ou d'un week-end comme nous avons vecu au Super Lioran, est toujours un instant de reflexions sur les evenements passes.

LUNDI 7 FEVRIER, JE ME RAPPELLE LA GRANDE ACTIVITE DE LA MAISON AU PETIT MATIN DU SAMEDI 5 FEVRIER, LA CRAINTE D'OUBLIER LE VETEMENT OU L'OBJET INDISPENSABLE, LE TEMPS QUI S'ACCELERE SOUDAIN ET FAIT MONTER LE STRESS DU DEPART. MAIS TOUTE L'EQUIPE EST PRETE, PETITS ET GRANDS SONT A L'HEURE ET NOUS PRENONS LA DIRECTION D'AURILLAC SOUS UN CIEL PEU ENGAGEANT COTE METEO. DES LA MONTEE DES JORDES NOUS RENCONTRONS LA NEIGE ET NOUS FERONS LE VOYAGE ENSEMBLE JUSQU'AU LIORAN. LA, UNE ARRIVEE MAL NEGOCIEE NOUS DONNERA QUELQUES INSTANTS DE FRAYEUR, NOTRE CAR SE RETROUVANT BLOQUE EN TRAVERS DE LA CHAUSSEE. HEUREUSEMENT PLUS DE PEUR QUE DE MAL.

LA NEIGE TOMBE FINEMENT ET APRES LE REPAS DE MIDI ET LA LOCATION DU MATERIEL, CHACUN SE DIRIGE VERS L'ACTIVITE CHOISIE.

MARCHE ET DECOUVERTE DE LA STATION POUR LES UNS, SKI DE FOND OU ALPIN POUR LES AUTRES, OU GARDE DES ENFANTS POUR LES MAMANS ET PAPAS DEVOUES.

LA NEIGE EST COLLANTE, "ÇA N'AVANCE PAS"DIRONT CERTAINS, D'AUTRES TROUVERONT QUE C'EST BEAUCOUP MIEUX POUR TOMBER SANS SE FAIRE MAL. CHACUN PREND CONTACT AVEC L'ELEMENT QUI NOUS AVAIT FAIT DEFAUT CES DERNIERES ANNEES. LE SOIR APRES UN REPAS LEGER, SURTOUT POUR CEUX QUI CONNAISSENT LE COPIEUX REPAS AUVERGNAT DE LA RANDONNEE DU PAYS DE BRIVE AU PARC DES VOLCANS, NOUS PARTICIPONS À LA SOIREE DANSANTE JUSQU'A UNE HEURE TARDIVE. LA AUSSI; CONTRASTE AVEC LA SOIREE DU 26 JUIN 93, OU LES CYCLOS UN PEU LAS, S'ENDORMENT SANS MUSIQUE!!!

DIMANCHE 7 FEVRIER, APRES UN COPIEUX PETIT DEJEUNER NOUS SOMMES EN PISTE.LES QUELQUES ERUMES DU MATIN DISPARAISSENT ET FONT PLACE A UN CIEL BLEU ET AU SOLEIL DURANT TOUTE CETTE JOURNEE.

Apres les chutes de neige de la nuit, les pistes ont ete preparees, et c'est dans d'excellentes conditions que nous skions. Laurent Dangles nous fait decouvrir une piste rouge de ski de fond que nous sommes nombreux a descendre sur les fesses!!!

LE PLOMB DU CANTAL, LA VALLEE DE LA CERE SONT SUPERBES SOUS LA NEIGE ET LE SOLEIL.

C'EST UN AUTRE ASPECT DE PAYSAGE QUE J'AI DECOUVERT AGREABLEMENT, TOUT EN ME REMEMORANT LES
MEMES ENDROITS AU MOIS DE JUIN, FLEURIS ET SENTANT LE FOIN COUPE.

A 18 HEURES AU MOMENT DU DEPART NOUS ASSISTONS A UN TRES BEAU COUCHER DE SOLEIL QUI PASSE DERRIERE LE PUY GRIOU ET ECLAIRE ENCORE UN INSTANT LE SOMMET DU PLOMB DU CANTAL. PUIS NOUS PRENONS A REGRET LE CHEMIN DU RETOUR.



LE TEMPS DE VISIONNER INTEGRALEMENT LA CASSETTE VIDEO DE LA RANDONNEE DU "PAYS DE BRIVE AU PARC DES VOLCANS"FILMEE PAR ÂNNE BOUYSSET, NOUS ARRIVONS À TULLE, TERME POUR MOI DE CES DEUX JOURNEES QUE J'AI EUES LE PLAISIR DE PARTAGER AVEC LES 45 AUTRES PARTICIPANTS.

JE TIENS À REMERCIER JEAN LOUIS QUI À PREPARE ET NEGOCIE LE SEJOUR AVEC VAL LE LIORAN, NOUS AVONS ETE TOUS SATISFAITS DE L'AMBIANCE ET BEAUCOUP ONT APPRECIE LES NOUVELLES INSTALLATIONS DU CHALET DE LA VILLE DE BRIVE (PISCINE, SAUNA, HAMMAM, SALLE DE GYM)

A L'ANNEE PROCHAINE

DANIEL GERY

Grosse frayeur! à notre arrivée au Lioran, notre car n'étant pas équipé de chaines pour la neige a soudainement glissé et c'est une voiture en stationnement qui l'a arrété!